



# 北町小だより

練馬区立北町小学校

校長 田村 亜紀子

<http://www.kitamachi-e.nerima-kyo.ed.jp/>

## 大成功の運動会 そして…

校長 田村亜紀子

去る6月1日(土)に実施しました運動会では、多くの保護者・地域の皆様のご声援をいただき、無事に終了することができました。当初は、熱中症の心配もあり、様々な対策を取る中での開催でした。実際には、強い日差しも少なく、時折吹く風の心地よさもありましたが、湿度の高さが熱中症の警戒に余談を許さない状況ではありませんでした。最後は、例年行っていた児童の片付けも、大人だけの手で行うこととしました。PTAや親児の会の皆様など、多くのお手をお借りし、素早く片付けが進みました。改めて、保護者や地域の皆様に支えられている北町小学校であると、感謝しております。

子供たちは、この日に向けて、たくさんの練習を重ねてまいりました。表現では、学年全員で演技する中で、気持ちを合わせることの難しさと楽しさを味わいました。団体・個人競技では、真剣勝負を通して、全力を出し切る大切さを学びました。運動会全体では、赤組と白組が何度も逆転劇を繰り返し、最終的には1点差での赤組の勝利となりました。しかし、それ以上に、子供たちがかかげたためあて「みんなで協力し元気にがんばり 最後まであきらめず 最高の運動会にしよう」という姿を実現できたと確信しています。

また、演技や競技以外での子供たちの活躍もたくさんありました。毎日、朝早くから登校し練習に励んだ応援団や金管バンド、各学年の代表として時間を見つけて練習を重ねたりレーの選手、審判など運動会の運営に大きく貢献した各係の担当児童…。自分の役割を自覚し、責任を果たすことで生まれる健全な自己肯定感は、子供を大きく成長させます。私たち大人は、そこを見逃さずに、しっかりと認め、褒めることが子供に対する大きな役割でもあります。結果は結果として受け止めつつも、そこに至るまでの過程に価値を見出すことが大切です。大人の価値観が、子供の価値観を形成します。ぜひ、ご家庭でも、結果を肯定的に受け止め、運動会に至るまでのがんばりを大いに褒めていただきたいと思います。

学校では、青葉の読書月間に入ります。落ち着いた学校生活に戻る中で、学習活動を展開していきます。そして、この運動会で身に付けた「自分の役割を果たし、最後まであきらめないこと」「みんなで協力すること」といった力を、これからの日常の学校生活でも生かしていけるよう、引き続き、指導にあたってまいります。

**教員の働き方改革** 教員の働き方改革について、本校でも、教員の長時間勤務の改善し、教育の質の更なる向上を目指し、対応をさせていただきます。詳しくは、本日配布しました別紙をご確認の上、ご理解とご協力にほど、よろしくお願いいたします。

### 6月の生活目標 「健康と安全に気を付けよう」

6月下旬から、水泳学習が始まります。体調を整え、安全に十分に気を付けて取り組めるように指導します。また、雨天時の安全な過ごし方についても、指導してまいります。ご家庭での健康観察をよろしくお願いいたします。

### 6月24日(月)に1年生の交通安全教室があります

警察の方からご指導していただき、交通安全について学習します。実際に道路を歩き、道路に潜んでいる危険を確認しながら安全な歩行について学習します。

## 6月の予定

日	曜	予定
1	土	A6 運動会
2	日	
3	月	振替休業日
4	火	体カテスト始、青葉の読書月間始
5	水	ぐんぐん
6	木	たてわり班会議①
7	金	月曜時間割+木曜6時間目 内科健診(4年, 6年、す) ぐんぐん
8	土	B3 学校公開①、ブックトーク(1年)
9	日	
10	月	安全指導、クラブ②
11	火	体カテスト(全)、 内科健診(1年, 2年)
12	水	B4 2年4組は5時間目研究授業
13	木	B5 たてわり班遊び① たてわり給食①
14	金	内科健診(3年, 5年) こころの劇場(6年)、ぐんぐん ふれあい環境学習(4年)
15	土	
16	日	
17	月	水泳指導始、クラブ③
18	火	体カテスト予備日
19	水	C4 区全体研究会のため
20	木	A5 避難訓練
21	金	C4 小中連携の会議のため
22	土	
23	日	
24	月	交通安全教室(1年)、クラブ④
25	火	水道キャラバン(4年) 移動教室前日健診(す)
26	水	岩井宿泊学習始(す)、ぐんぐん
27	木	
28	金	岩井宿泊学習終(す)、ぐんぐん 体カテスト終、青葉の読書月間終
29	土	自転車教室(校外)
30	日	

### 新体カテスト

東京都では、今年度も6月に体カテストに取り組みます。子供たち自身が自分の体力を知り、健康に意識を向けたり、体力を高めようと活動したりすることを目的に、8つの種目を計測します。本校では、6月11日(火)に5つの種目を計測します。(予備日：6月18日(火))

昨年度は、全体的に握力や長座体前屈、立ち幅跳びの種目で課題が見られました。反対に上体起こしや50m走では、平均よりも数値が高い傾向にありました。

これを機会に、お子様が様々な運動に興味をもてるよう、ご家庭でも共に体を動かしてみたいはいかがでしょうか。校庭開放も、ぜひご活用ください。

### 青葉の読書月間

#### ○読書月間の取り組み

6月4日～28日まで青葉の読書月間です。この期間には、特別な読書カードに読書の記録を付け、たくさん読むとすてきなしおりがもらえます。また、教師やたてわり班、図書ボランティアさんによる読み聞かせがあります。図書委員会では楽しいイベントを企画し、子供たちに読書を呼びかけます。

ぜひ、ご家庭でもお子様と一緒に読書を楽しんでください。

#### ○図書ボランティアの方へ感謝

今年度は大勢の方が図書ボランティアに登録してくださいました。ありがとうございます。今年も、図書支援員の島尻先生を中心に、楽しく、実りある活動にしていきたいと思います。まだ募集を受け付けていますので(特に読み聞かせ)連絡帳等で担任にお申し出ください。

#### ○学校図書館システムの導入

練馬区では、学校図書館蔵書管理システムを順次導入しており、今年はいよいよ北町小にも導入されることとなりました。このシステム導入により、次のようなことができるようになります。

- ・本の管理をパソコンで行います。
- ・本の貸出・返却は、バーコードを読み込むだけでスムーズになります。
- ・図書室にあるパソコンを利用し、キーワード検索で本を探すことができます。便利になる学校図書館をぜひご利用ください。

